

8/20(火) うみぐみのいちにち

不審者訓練・体育あそび

暑さも少し和らいできたので、朝の体育あそびを再開しています。かるく園庭を3周走ってだんごむしのダンスをして体を動かしています。やはり朝から体を動かすことによってシャッキっとするのいいですね。無理なくすすめていきたいと思います。

そして、今日は避難訓練(不審者訓練)をしました。事前に朝の会で避難訓練があることをお話しました。何の訓練があるかは子ども達には伝えていなかったのですが、・地震・火事・津波(洪水)・不審者の時はどこに逃げるか、どうするかを確認しています。さすがうみ組さん。何度も訓練をしているので、答えることができており感心しました。不審者の時は、犯人につつかないようにどうしたういい?と聞くと「声を出さない」「かくれる~」と子ども達。実際に訓練がはじまると誰一人として話す人がいなかったです。犯人につつかないように、皆で息をひそめて、だんごむしのように小さくなっていました。皆、真剣な表情で取り組んでいます。「犯人を外に追い出し、無事に警察に連れていかれました」と、放送がはいると、緊張していた糸がとれ、安心感で全員が泣き出しました 😊

その姿に担任もフリーのあけみ先生ももらい泣きしました。人の話を理解し、きちんとお話を聞くことができている姿に、一生懸命な姿に、またまた心打たれた担任です(涙)

訓練後は体育あそび(棒くぐり、鉄棒、ケンケンパ)をサーキットにして挑戦しています。

今日のうみ組さんは、全員100点満点だったので、ご褒美でチューチューアイスを食べています♡

※明日はボーティペインティングをする予定です。汚れてもいい服をお願いします。